



“LA CORRIENTE EN Y ALREDEDOR DEL SANTUARIO ORIGINAL FLUIRÁ DURANTE TODO EL DÍA”

¿Cómo llegarán las personas hasta el Santuario Original? Y, ¿qué pasará en los alrededores? La Hna. M. Renata, responsable por la organización en torno al Santuario Original, presenta una idea sobre los planes.

TEAM 2014, Clemens Mann: La Hna. M. Renata también ha escuchado el rumor de que nadie podrá visitar en el Santuario Original durante la Peregrinación Jubilar. La responsable del Team del Santuario Original disipa inmediatamente esta preocupación: “El rumor no es algo cierto. Estamos haciendo todo para que las visitas al santuario sean tan frecuentes y duraderas como sea posible.” El equipo que trabaja en la organización está muy consciente que los peregrinos de todo el mundo quieren tener un tiempo en el Santuario Original. Es por eso que las puertas de este lugar de gracias estarán abiertas desde muy temprano en la mañana hasta altas horas de la noche. El Santuario no podrá ser visitado únicamente durante la liturgia de Renovación de la Alianza del 18 de octubre. Esta liturgia tiene una duración aproximada de 2 horas. “La corriente en y alrededor del Santuario Original fluirá todo el día.”

Pero, ¿cómo llega un peregrino hasta el santuario durante la Peregrinación Jubilar? Partiendo de la base de que se esperan entre 8000 y 10000 peregrinos, la entrada al santuario se hará de una manera diferente a lo que algunos peregrinos – que han estado ya en Schoenstatt – están acostumbrados: El camino de peregrinación hasta el santuario parte del estacionamiento junto a la Central de Peregrinos y continúa a lo largo de la pendiente junto a la Universidad de Teología de los Padres Pallottinos. Ahí los peregrinos podrán formar una fila. El acceso no será posible desde la plaza de peregrinos junto al santuario ni de las calles aledañas. “Los peregrinos deberán tener algo de paciencia hasta que puedan entrar al santuario. Sin embargo, podrá aprovechar el camino para entrar en sintonía con este lugar santo”, dijo la Hna. M. Renata. A lo largo de este camino de peregrinación se podrá comprar velas que luego serán encendidas en la cercanía del santuario. Además, cada persona podrá poner su firma en el Acta de Fundación. “Hemos estado en conversaciones con los responsables por la pastoral de los santuarios, especialmente los de algunos países de Sudamérica, puesto que ellos reciben con frecuencia peregrinaciones multitudinarias”, aclaró la Hna. M. Renata.

Cuanto más grande sea la multitud en el camino de peregrinación, más corto será el tiempo en el Santuario Original. La Hna. M. Renata espera que los peregrinos sean comprensivos en este punto. “Si muchas personas quieren entrar al Santuario Original, significa que me toca compartir un poco de mi tiempo, tiempo que hubiese querido tener para mí, y así hacer posible que otros también visiten a la Mater. Somos una gran Familia.” La Hermana piensa que el 18 de octubre será el día en que el mayor número de peregrinos quieran entrar al Santuario. Los peregrinos podrán permanecer y rezar por un tiempo más prolongado en el santuario durante los otros días de la Peregrinación Jubilar. Adicionalmente, hay momentos

reservados el 16 de octubre para las visitas por países y en la noche de viernes a sábado para la juventud.

La visita concluirá en la Plaza de Peregrinos

Luego de visitar el santuario cada uno podrá dar cierre a este momento en la Plaza de Peregrinos que se encuentra junto al mismo. Ahí habrá bancos para que todos puedan sentarse y continuar su oración en la cercanía del Santuario – por todo el tiempo que uno quiera. Para que la plaza pueda utilizarse sin problema, especialmente en caso de que el clima no colabore, se colocará una red sobre el césped que lo protegerá y evitará la acumulación de barro. Para ayudar a mantener un ambiente “alegre, feliz, de paz, de oración y familiar” se colocará un pequeño escenario cerca del Santuario Original. “A través de muchos cantos internacionales, música instrumental y oraciones en común queremos ayudar a que la atmósfera natural y sobrenatural del santuario sea también palpable en la plaza”, expresa la Hna. M. Renata. Se mostrarán imágenes del interior del santuario en una pantalla gigante para que contribuyan a la oración de quienes permanecen rezando en la plaza.

En la parte posterior de la plaza estarán los sacerdotes disponibles para impartir la bendición sobre objetos religiosos y sobre peregrinos individuales o familias, así como para entablar una conversación con cualquier persona que esté interesada. “Con un toque personal, especialmente a través de la bendición, queremos que los peregrinos de todo el mundo se involucren más profundamente en las festividades jubilares” dijo el P. Antonio Bracht, rector del Santuario Original y miembro del grupo de coordinación. ¡El Padre Antonio está a la espera y desde ya se alegra por el encuentro con los peregrinos!

Un momento especialmente importante les espera a los peregrinos el 16 de octubre por la noche. “Muchos llegarán hasta el Santuario después de la ceremonia de bienvenida. Se escucharán muchas canciones”, dijo la Hna. M. Renata. “Lo principal es el encuentro con la Mater y entre todos como Familia. El espacio existente debe cumplir con ese objetivo. Todo lo que se ha planificado de debe desarrollar en virtud de esta meta, el encuentro en torno al santuario.”

